

「夏季休業中の様子」

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、8月1日（土）から夏季休業が始まり、はや半ばとなりました。今回は、夏季休業中のある1日、校内を歩いて感じたことや、生徒の皆さんの様子などを紹介します。

【3年生の補習】

3年生は面談を7月から始めており、お盆の週以外は補習を行います。朝早くから、熱心に勉強している生徒の皆さんの姿があり、先生方の熱い指導の声が、廊下にまで響いています。大変だと思いますが、心から応援しています！



【2年生の面談】

2年生は、計画的に面談を実施。廊下には、扇風機と進路に関する資料が置かれています。なるほど！ 待つ間に、ご家族で少し話をさせていただき教室へ…。担任の先生と成績や生活のことなどを確認し、将来につなげてください！



【1年生の掲示】

1年生も面談を実施しており、4階の廊下の中央には、連絡とともに様々な資料が紹介されています。「～に応募してみてもいい？」など、先生からの提案もありました。自分の可能性を信じて、興味のあることにチャレンジしてみよう！



【部活動】

グラウンドや体育館等では運動部が練習中。校内には楽器の音が聞こえます。この時期は、水分補給など熱中症対策が不可欠です。



【トイレ改修】

管理棟内は仕切れ工事中です。特別教室棟もこれに続きます。特に、騒音等で今夏はご迷惑をおかけしますが、ご理解ください。



これまでと同様、補習前には健康チェック用紙に生徒が記入し、各担当に提出します。空調使用時も、常時ドアを開けるなど換気をしています。夏季休業の後半は、全学年の補習、2名の生徒が参加する県庁インターンシップ、部活動などが行われ、8月25日（火）から2学期です。これからも、感染防止に努めながら、充実した教育活動となるよう工夫して参ります。（校長 黒河内 雅典）